

Chronik der SPD Saarpfalz seit der ordentlichen Kreiskonferenz vom 25. April 2015

Veranstaltung	Datum	Anmerkung
Kreiskonferenz SPD Saarpfalz	25.04.15	-/-
Podiumsdiskussion zum Junkernheinrich-Gutachten	07.07.15	Die SPD Saarpfalz hat alle interessierten Bürgerinnen und Bürger dazu eingeladen, im CJD in Homburg über das Thema Kommunalfinzen zu diskutieren. Zur Diskussion geladen war Prof. Dr. Junkernheinrich, der Hauptverantwortliche des Junkernheinrich-Gutachtens.
Kommission „Biosphäre“ der SPD Saarpfalz	Dezember 2015 - Februar 2016	Marius Hittinger und Kai Hartz haben mit der SPD Saarpfalz politische Handlungsschwerpunkte für das Rahmenkonzept des Biosphärenzweckverbands Bliesgau entwickelt.
Mitmach-Tour mit Anke Rehlinger im Saarpfalz-Kreis	21.03.16	Der Landtagswahl 2017 vorgelagert, fand die Dialogtour von Anke in der Arbeitskammer in Kirkel statt, um die Ziele der SPD für „gutes Leben im Saarland“ zu diskutieren.
Kreissonderkonferenz SPD Saarpfalz	19.04.16	Die Konferenz zur Vorbereitung der Landtagswahl 2017, bzw. zur Wahl der Delegierten zur Wahlkreiskonferenz bzw. Landesdelegiertenkonferenz, fand in Bexbach statt.

Veranstaltung	Datum	Anmerkung	
Unterstützung der DGB-Mitfahrmöglichkeiten zur 1. Mai-Demo in Saarbrücken	01.05.16	Chartern eines Busses durch den DGB mit Abfahrpunkten in Homburg, Bexbach, St. Ingbert, Blieskastel, Mandelbachtal. Intensives Bewerben im Verband.	
Unterstützung der Dialogveranstaltung „Sicher leben im Alltag. Wie schütze ich mich und mein Zuhause?“ Der SPD Saar	05.07.16	Die Diskussionsveranstaltung wurde von Stefan Pauluhn und Elke Eder-Hippler maßgeblich unterstützt. Als Teilnehmer auf dem Podium war ebenfalls Hugo Müller (Landespolizeivizepräsident) vertreten.	
Sommerfest SPD Saarpfalz	09.07.16	Das gemeinsame Sommerfest der SPD Saarpfalz mit Anke Rehlinger fand im Naturfreundehaus Kirkel statt und war dank zahlreicher Besucher ein voller Erfolg.	
Unterstützung der Bosch-bleibt!-Demonstration(en)	31.08.16 - heute	Große Anteilnahme und Solidarität der SPD Saarpfalz bei den Bosch-Bleibt!-Demonstrationen, die ab August 2016 bis heute in Homburg stattgefunden haben.	
Teilnahme an Diskussion „Sicherheit im Alter“ mit Ralf Stegner	20.01.17	Stefan Pauluhn und Ralf Stegner waren beide im AWO-Stadtteil-Café Erbach in Homburg um über das Thema „Sicherheit im Alter zu diskutieren“. Unterstützt wurde die Veranstaltung durch die Polizei Homburg, die eine Seniorensicherheitsberatung anbot.	

Veranstaltung	Datum	Anmerkung	
Unterstützung „Lyoner und Politik: Landtagswahlkampf“ der SPD LTF	20.01.17	Die sehr erfolgreiche Veranstaltung der Landtagsfraktion fand ab 10 Uhr morgens in der Arbeitskammer in Kirkel statt.	
Unterstützung der Dialogveranstaltung „Macht Bildung. Gerecht!“ Von Ulrich Commerçon	09.03.17	Bildungsminister Ulrich Commerçon kam ins Siebenpfeifferhaus in Homburg um gemeinsam mit den Genossinnen und Genossen über gute Bildungspolitik zu diskutieren.	
Landtagswahlkampf und Bundestagswahlkampf 2017	Januar 2017 - September 2017	Zahlreiche Kooperationsveranstaltungen im Wahlkampf, Betriebsverteiltaktionen und Stände-Touren. Besonderes Engagement von Stefan Pauluhn durch Etablieren des „Espresso-Mobils“ im Saarpfalz-Kreis. Sommerfest der SPD Saarpfalz ist zu Gunsten eines Wahlkreis-Sommerfestes ausgefallen.	
Kommission „Struktur“ der SPD Saarpfalz	November 2017 - heute	Die Frage nach einer stabilen, guten Struktur in der Zukunft beschäftigt den Kreisverband schon heute. Vertreter aus allen Stadt- und Gemeindeverbänden diskutieren unter Leitung von David Lindemann die Struktur unserer Gliederung.	